

Besuch der KZ-Gedenkstätte in Bisingen

Am Dienstag, den 18.04.2023, besuchten die Klassen 9b und 9d die KZ-Gedenkstätte in Bisingen. Auch in der Region sind die Auswirkungen des Nationalsozialismus heute noch erkennbar. Das Museum in Bisingen bot den Schülerinnen und Schülern anschaulich einen Einblick in die Zeit, als die KZ-Außenstelle in Bisingen, zahlreiche KZ-Häftlinge zum Ölschieferabbau zwang. Die Ausstellungsräume zeigten den Klassen die Geschichte des KZs sowie die Geschichte der Opfer und Täter zur Zeit des Nationalsozialismus.

Anschließend ging es auf den historischen Lehrpfad ins ehemalige KZ-Gelände. Die Führung über den Pfad übernahmen unser Kollege Herr Dieter Grupp, der als ehrenamtliches Mitglied und Vorsitzender des Gedenkstättenvereins in Bisingen tätig ist und Frau Doris Muth, eine Angestellte des Museums. Diese führten die beiden Klassen mit zahlreichen Informationen durchs Gelände und machten auf die Strapazen der ehemaligen KZ-Häftlinge aufmerksam.

